

BOULES JEU PROVENÇAL (CHAMPIONNAT DU VAR TRIPLETTES)**Les Dracénois s'imposent en maîtres**

Grosse effervescence ce week-end du côté de La Valette-du-Var et La Farlède, où les boules se sont entrechoquées jusqu'à lundi soir, pour un dénouement de haut vol.

Les longuistes en lice auront bataillé dur sur les terrains de La Valette, La Farlède et les Moulrières pour se frayer un passage après la sortie des poules, tout au long de la journée de samedi et une chaleur de feu.

De grosses cylindrées en auront fait les frais et sont restées sur le carreau. Les joutes se poursuivaient en fin d'après-midi, sur le boulodrome Clément-Gué-

rin, où les aficionados venus en nombre pouvaient suivre et apprécier le spectacle.

L'armada dracénoise

On y retrouvait ce qui se fait de mieux actuellement en sortie de cadrage et l'entame des seizièmes de finale. Avec notamment l'armada dracénoise, qui ne comptait pas moins de treize équipes inscrites, dont notamment celle menée par Fabrice Rouvin, Mohamed Benmostefa et Anthony Kerfah - finalistes en 2019.

Ces derniers ayant connu un échec en poule se sont vite remis en piste pour faire le travail ce dimanche et être les premiers qualifiés lors de huitièmes de finale expéditives, qui s'avéreront plus tendues et disputées pour d'autres escadrilles.

En fin d'après-midi, c'est la formation du capitaine Robert Matraglia qui fermait le boulodrome devant la grosse galerie, en donnant du fil à retordre aux doubles champions de France, les Dracénois Johann Ségui, Mickaël Martini, Cédric Girard; qui pour le coup ont frisé la correctionnelle.

Les qualifiés pour les



Lors d'une finale 100 % dracénoise, l'équipe Ségui-Martini-Girard (à l'arrière-plan) a eu besoin de quatre heures pour venir à bout de la triplette Rouvin-Benmostefa-Kerfah.

(Photos B. A. et DR)



Les quatre équipes qualifiées au championnat de France posent avec le président du comité bouliste du Var, Marc Benintendi (au centre).

quarts de finales se retrouvaient le lundi. Une matinée qui verra les défaits à la porte d'une qualification au championnat de France les formations d'Assigal, Kadri, Anello et Blackowski.

Les demi-finales démarraient l'après-midi et voyaient la victoire sans fioritures cette fois de Ségui-Martini-Girard sur la vaillante formation de la Boule d'Or mourillonaise emmenée par Antoine Bentaila.

Sur le jeu voisin, le team Rouvin luttait pour se défaire des coriaces sociétaires de l'Estanque de Boulouris, emmenée par un Smaïn Feraht impeccable.

Finale fratricide

Il ne restait plus aux Dracénois (Ségui d'un côté, Rouvin de l'autre) de s'expliquer lors d'une finale fratricide. Le bouchon pouvait être lancé par José Iglésias, champion de France 1987,

et le maire de La Valette, Thierry Albertini. Cette finale, disputée jusqu'au bout de quatre heures de jeu, a mis du temps à choisir son camp, les deux triplettes se rendant coup pour coup. Mais la formation Ségui-Martini-Girard allait finir en trombe, avec six boules frappées sur sept, et remporter ce championnat du Var au jeu provençal nouvelle génération sur le score de 13 à 7.

B. A.

Carreau**Les jeunes à l'honneur**

Au moment du carré final, c'est sous les applaudissements et sur un fond musical que les champions faisaient leur entrée dans l'arène, accompagnés chacun par un jeune de l'école de boules du club de l'Union bouliste valettoise. Le président du Var, Marc Benintendi, a présenté le palmarès élogieux des six protagonistes.

Afficionados en nombre

Il y avait bien longtemps que l'on n'avait pas vu tel engouement autour des aires de jeux. Plus de 500 personnes ont retrouvé le goût d'assister aux belles parties de jeu provençal dans un esprit impeccable tout au long de ce championnat, avec une finale de gros calibre en apothéose.

Ils représenteront le Var

Sont qualifiés pour les championnats de France qui auront lieu à Cabestany dans les Pyrénées-Orientales les 5 et 7 septembre, les équipes : Yoahnn Ségui, Michaël Martini, Cédric Girard / Fabrice Rouvin, Anthony Kerfah, Mohamed Benmostefa / Stéphane Kimouche, Smaïn Feraht, Jean Christophe Lassagne / Michele Zagari, Kévin Théron, Antoine Bentaila.

RÉSULTATS**Éliminés en quarts :**

- Michel Daina, Gilles Assigal, Juan Lopez
- Ali Kadri, Hocine Kadri, Thomas Provins
- Sébastien Anello, Fabrice Guisti, Anthony Kemisi
- Laurent Blackowski, Bryan Martinez, Jean Philippe Defassiau.

Demi-finaliste :

Mario Zagari, Kévin Théron et Antoine Bentaila (Boule d'Or mourillonaise, contre).

- Smaïn Feraht, Stéphane Kimouche, Jean-Christophe Lassagne (Estanque Boulouris).

Finalistes : Fabrice Rouvin, Mohamed Benmostefa, Anthony Kerfah (ABC Draguignan).

Vainqueurs : Yoahnn Ségui, Mickaël Martini, Cédric Girard (ABC Draguignan).

Le chiffre

198 triplettes ont participé à ce championnat du Var. C'est un record de participation depuis plusieurs années et une belle satisfaction pour le comité départemental et les organisateurs de l'Union bouliste valettoise. Les bénévoles du club et son président, Alain Pons, ont été remerciés pour l'accueil réservé aux longuistes, avec l'aide précieuse des Joyeux boulomanes farlédais.

VOILE PORQUEROLLE'S CLASSIC (DU 10 AU 13 JUIN)**Que le spectacle commence**

Trente-huit bateaux majestueux sont en lice.

(Photo M.-J. de C.)

L'édition 2021 de la Porquerolle's Classic, organisée par le Yacht club de Porquerolles démarre ce jeudi et jusqu'à dimanche en baie d'Hyères. Cet événement s'inscrit dans le circuit AFYT avec 38 bateaux en lice. Parmi eux, *Tuiga*, le voilier amiral du Yacht club de Monaco et propriété du Prince Albert, est déjà amarré au quai d'honneur du port de Porquerolles.

Aurélien Lhuillier, secrétaire et responsable de l'organisation

au yacht club de l'île, ne cache pas sa joie : « Les participants, les sponsors institutionnels et privés ont maintenu leurs engagements vis-à-vis du club, en dépit des conséquences de la crise sanitaire sur leurs activités. De même, tous les concurrents se sont pliés aux règles et exigences sanitaires demandées (certificat de vaccination ou test PCR de moins de 72 heures). De notre côté, la mobilisation a été totale. Nous sommes particulièrement fiers et heureux d'offrir

un beau spectacle de voile au public à partir de ce jeudi 11 heures et jusqu'à dimanche. » La météo s'annonce clémente pour l'instant, promettant de superbes régates en perspective. Sébastien le Ber, président du yacht club, se félicite de cet événement à venir mais « regrette les contraintes sanitaires qui privent les participants des réceptions conviviales. Une marque d'hospitalité de l'île, partie intégrante de ces régates ».

M.-J. DE C.